



食農教育活動

女性部藤里支部では、5月31日に藤里小学校において全校生徒113人を対象に、さつまいも・枝豆・かぼちゃ等の植え付けを行いました。

当日は女性部員10人の他に支店職員3人、児童の祖父母らで構成している地域畑サポーター12人が参加し、児童らに植え方などを説明しました。説明の後、さっそく植え付けが始まり、女性部員やサポーターの手ほどきを

受けながらたくさんの苗を植えていきました。

植え付けを行った児童からは「上手に植えることができ楽しかった」、「女性部の先生の協力があったてできた。しっかり水をあげて育てます」といった感想が聞かれました。

収穫した作物は学校で料理教室などを開催する予定で、さらなる食農教育についての理解を深めていきます。



フレッシュ活動紹介

女性部藤里支部の「たんぼぼ会」は6月20日、藤里支店2階で後藤はる子先生の指導のもと、寄せ植え講習会を行いました。はじめに花の育ち方や植え方などを教えてもらい、さっそく寄せ植えに挑戦しました。今年で13回目を数える寄せ植え講習会ということで、参加者は慣れた手つきで数種類の花を植えていきました。

また、6月22日には女性部能代支部の「フレッシュミセス」が部長の大塚伸子さんの自宅を会場に寄せ植え講習会を行いました。能代支部での講習会は今年で4回目と回数こそ少ないですが、参加者同士の会話はずみ、楽しみながら寄せ植えの作業をしていました。

今年度は、合同研修旅行やフラワーアレンジの活動を計画しており、会員相互の交流や意見交換の場を増やしていきたいと考えています。



↑「タンボボ会」の様子



↑「フレッシュミセス」の様子